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PEDRO GARCIA RABASA 20/02/2019 ACCVCA-120 1728428976571252575

ACTA - EMT - JUNTA GENERAL D'ACCIONISTES

1

En este documento, de contener datos de carácter personal objeto de protección, éstos se encuentran
omitidos -sustituidos por asteriscos (*)- en cumplimiento de la Ley Orgánica 15/1999, de 13 de
diciembre, de Protección de Datos de Carácter Personal.

SESSIÓ EXTRAORDINÀRIA EMT - JUNTA GENERAL D'ACCIONISTES DEL DIA 27
D'OCTUBRE DE 2016

Al Saló de Sessions de la Casa Consistorial de la ciutat de València, a les 14 hores i 40
 dia 27 d'octubre de 2016, s’obri la sessió davall la presidència de l'alcalde, Sr. Joanminuts del

Ribó Canut, amb l'assistència dels tinents i de les tinentes d'alcalde, Sra. Sandra Gómez López,
Sr. Jordi Peris Blanes, Sra. Consol Castillo Plaza, Sr. Sergi Campillo Fernàndez, Sra. Anaïs
Menguzzato García, Sr. Giuseppe Grezzi, Sra. María Oliver Sanz, Sr. Vicent Sarrià i Morell, Sra.
Pilar Soriano Rodríguez i Sra. Glòria Tello Company; i dels regidors i de les regidores Sr. Pere
Sixte Fuset i Tortosa, Sra. Isabel Lozano Lázaro, Sr. Carlos Galiana Llorens, Sra. Maite Girau
Melià, Sr. Ramón Vilar Zanón, Sr. Roberto Jaramillo Martínez, Sr. Alfonso Novo Belenguer,
Sra. Beatriz Simón Castellets, Sr. Eusebio Monzó Martínez, Sr. Vicente Igual Alandete, Sra. Mª
Àngels Ramón-Llin Martínez, Sr. Cristóbal Grau Muñoz, Sr. Félix Crespo Hellín, Sra. Lourdes
Bernal Sanchis, Sr. Alberto Mendoza Seguí, Sra. Mª Jesús Puchalt Farinós, Sr. Fernando Giner
Grima, Sr. Narciso Estellés Escorihuela, Sra. Mª Amparo Picó Peris, Sra. Mª Dolores Jiménez
Díaz, Sr. Santiago Benlliure Moreno i Sr. Manuel Camarasa Navalón.

Hi assistixen, així mateix, el secretari general i del Ple, Sr. Pedro García Rabasa, i
l'interventor general municipal, Sr. Ramón Brull Mandingorra.
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1 RESULTAT: APROVAT
EXPEDIENT: E-00601-2016-000031-00 PROPOSTA NÚM.:
ASSUMPTE:
Nomenament d'auditor de comptes a l'efecte del que preveu l'article 263 de la Llei de Societats
de Capital.

DEBAT

Sr. Estellés

"Muy breve. 

A mi, llegar aquí al Pleno extraordinario con un tema que viene del punto tres del orden del
Consejo de Administración de EMT, me hubiera gustado la explicación del Sr. gerente o del Sr.
Grezzi, o de ambos, del punto que vamos a votar. No fue así porque se hizo una convocatoria con
25 minutos de antelación. Y ya le dije en su día, Sr. Grezzi, que a mi particularmente, a nuestro

Grupo, si nos viene por un tema administrativo de x minutos no iba a impugnarle el Comité de

EMT. Pero sí que le rogaría que aquellas sesiones las cuales lleven un volumen importante de

información como pueden ser los presupuestos, como pueden ser las cuentas anuales o como

puede ser la aprobación de tarifas, o aquella sesión que lleve una inversión la cual tengamos que

ver profundamente porque implica efectos económicos y operativos de la empresa, pues si se

hace con un día de antelación y se envía la documentación, perfecto. 

Dicho eso, a nuestro Grupo nos ha dado tiempo de sobra a ver la documentación. Y ya le

digo una cosa, se lo digo porque el año pasado, no quiero ser el Nostradamus del Pleno pero ya

les dije que usted pinchaba en la EMT este año, un millón y medio de rescate, y lo que queda de

año, que va a ser un millón más previsiblemente. Pero es que para el presupuesto del año que

viene, con 60 millones de presupuesto -que por ahí se dice que usted pedía 65, además veo que

no iba desencaminado que no son tantos-, con un crecimiento que no en ventas sino en

validaciones -porque el dato de venta lo pediré en el próximo Consejo, quiero datos de venta-, un

crecimiento en ventas de no más del 2,5 porque estamos trasladando bonobús a bono social, que

lo apoyamos pero con una buena contabilidad de gastos e ingresos, este año usted vuelve a

pincharde 2,5 millones a 3. Ya hablé con el gerente en su día y le comenté, además vísperas de

un convenio en el cual está la incógnita de hasta dónde se puede llegar la negociación, que

estaríamos hablando de 63 millones perfectamente, 60 con un incremento otra vez de 1,6 sobre

ventas, sobre un 7 de este año el cual se ha quedado a mitad. Insisto, no quiero ser el

Nostradamus del Pleno pero vuelve a palmar usted 2,5 millones más sobre el presupuesto este

año. 

Nada más."

Sr. Mendoza
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"Lo que no tiene ningún sentido es que se cree un pleno extraordinario para tratar un punto
como es el que hoy nos traen aquí, sobre todo porque en el orden del día -en el punto tercero- se
iba a llevar un informe propuesta de adjudicación de la auditoría financiera y de cumplimiento de
la legalidad de las cuentas anuales.  Creo que es la primera vez en la historia de la Empresa

Municipal de Transportes que se trae un punto a este Pleno, a la Junta de Accionistas, cuando no

se ha aprobado en el Consejo de Administración. 

Por lo tanto yo, de verdad, le pediría que le dé la información cuanto antes a los señores de

Podemos, socios del tripartito, para que tengan la información cuanto antes, para que luego no

paralicen los Consejos de Administración. Porque en el anterior, también de los presupuestos,

pasó exactamente lo mismo. Esta vez se ha matizado, se ha maquillado un poquito más, pero

pasó exactamente lo mismo: llegamos al Pleno, se nos convocó con 5 minutos de antelación, esta

vez se nos convocó con 15 minutos de antelación del término legal, pero de repente te llaman por

teléfono y te dicen que no, que para que ustedes tengan más tiempo para mirarse las cuentas. 

Eso es mentira, porque no creo que usted tenga la sensibilidad ni con Ciudadanos ni con el

Partido Popular para que nosotros tengamos más tiempo para mirarnos las cuentas. Es porque a

usted en ese Consejo de Administración le van a tumbar las cuentas del 2017 por cuestiones que

ya tendremos en este Pleno por las cuales debatir y por las cuales nosotros -ya le adelanto- que

vamos a votar en contra, porque no salen los números. 

Por lo tanto, creo que esto es la primera vez que pasa y pido que conste en acta que se

retire este punto de la Junta de Accionistas de hoy porque es la primera vez que algo no lo ha

propuesto, no ha llegado de la mano del Consejo de Administración, no está aprobado por el

Consejo Administración y por lo tanto consideramos que no tiene que venir a este Pleno, cuando

tenemos un Pleno el próximo jueves día 17 de noviembre y creo que hay tiempo suficiente para

traer esta propuesta.

Gracias."

Sr. Grezzi

"No se vosté, Sr. Mendoza, on ha llegit que s’aproven els comptes de l’empresa hui. La
convocatòria diu 'nomenament d’auditor de comptes a l’efecte de què preveu l’article 263 de la

'. Així, és un concurs que hem fet per a nomenar el nou auditor i perLlei de Societats de Capital
això ho portem a la Junta General d’Accionistes; no fem una altra cosa, no estem parlant de
comptes. Puc entendre la seua argumentació, està clar, ja ha eixit en premsa i després tindrem
temps de debatre-ho en el Consell d’Administració, però ací no aprovem els comptes.

Vosté no es llig les coses, vosté ve amb el seu argumentari preparat, no sé, igual li ho

escriuen perquè no s’estudia les coses i després ve amb els comptes. Com que els comptes?

Estem aprovant el nou auditor, que per cert ja tindrem temps i ocasió de parlar de tota esta

qüestió dels auditors el proper dimecres quan vosté vinga al Consell d’Administració. Aleshores,
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si a vosté li pareix bé d’aprovar el nou auditor, que hauria de ser una cosa de garantia de tots, del

Consell d’Administració, de la Junta General d’Accionistes,  ho fa. Després en el Consell

d’Administració del dia 3 de novembre, crec que és, farem tot el debat sobre els comptes i vosté

podrà fer tota la seua argumentació, igual que el Sr. Estellés. Jo sé que vosté té ganes de parlar

dels comptes però no aprovarem això ara, ara aprovarem una altra cosa.

Sr. Estellés, reserve’s els arguments. Sinó vosté s’està avançant al que em dirà, ja m’està
donant pistes, jo em puc preparar millor, reserve’s, a l'igual com el Sr. Mendoza, ho anem a
parlar després i ja tindrà temps. Ací portem una altra cosa a aprovar. Aleshores, el que li demane
és que done la seua aprovació. S’ha fet un concurs públic, s’ha fet de la manera més rigorosa
possible, més enllà del que es feia abans, i aleshores li demane l’aprovació per a aprovar el
nomenament del nou auditor."

VOTACIÓ 

La Presidència sotmet a votació la proposta de nomenament d'auditor de comptes a l'efecte
del que preveu l'article 263 de la Llei de Societats de Capital  i la Junta General d'Accionistes
acorda aprovar-la pels vots a favor dels/de les 17 Srs./Sres. regidors/es dels Grups Compromís,
Socialista i València en Comú; fan constar la seua abstenció els/les 16 Srs./Sres. regidors/es dels
Grups Popular i Ciutadans.

ACORD

"De conformidad con lo establecido en el artículo 22 de la Ley de Auditoría de Cuentas

(Ley 22/2015), se designa para un periodo inicial de tres años (2016, 2017 y 2018) como Auditor

de Cuentas de la sociedad a ERNST&YOUNG, SL, con domicilio social en Madrid, 28080, en la

plaza Pablo Ruiz Picasso nº 1, con CIF nº B78970506 y ROAC nº S530."

2 RESULTAT: APROVAT
ASSUMPTE:
Aprovació de l'Acta de la present sessió.

A l'acabament de la present sessió queda redactada l'Acta d'esta, que s'aprova per
unanimitat dels Srs. regidors i de les Sres. regidores que integren la Junta General.

El president alça la sessió a le uts, de la qual, com a secretari, estenc estas 14 hores i 45 min
Acta amb el vistiplau de la Presidència.


